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テーマ設定理由
私の、おばあちゃんがわかめやほやを取っていて家に、行くたんびにおばあち

ゃんがホヤやわかめを、出してくれました。そして私は、ホヤの事が少し気に

なり出しました。私は最初は、ホヤの事は少しも気になりませんでした。

でも、ホヤの仕組みや、量が気になり出しました。私は今に調べるにはチャ

ンスだと思い調べることにしました。

ホヤの中の部分（１）

ホヤには、色々な部分があります。 これは、口です。口は水を入れ

ます。

そして、口ですった水をこう

もんという部分で、水を出します。

ホヤは、このような部分を、生かして生 きています。

ホヤの旬（２）

ホヤの取れる季節は、 取れる季節です。ほや意外にも取れま５月～８月

す。５月前にホヤが実になります。５～８月の間ホヤの人は、５～８月に

取ります

ホヤの量（３）

ホヤ の量は一日で、取れるホヤの量は東日本大震災の前は、取れていたが

、 。 、大震災後ホヤの取れる取れる所が ダメになった所も出来ました だけど今は

少しづつホヤが、実になって取れる所も増えて来ました。

大震災よりは、増えてきているみたいです。ちなみに、ふつうの人がとると２

０個～５０個位取れるみたいです。うまい人が、取ると 取れてい５０個以上

るみたいです。ホヤは、震災が合ったけどホヤは少しずつ実がなりホヤは少し

ずつ取れてきているみたいです。



ホヤの種類（４）

ホヤは、６種類もあります。

・ヱボヤ ・カラスボヤ ・マボヤ ・シロボヤ

・アカイタボヤ ・ユウレイボヤ

ホヤ養殖をしている人（５）

この、地域でホヤの養殖をしている人は、約 ５０～１００人です。

４０歳後半～６０歳位です。年齢は、代々若くて

ホヤ以外にあつかっているもの（６）

ホヤ以外にあつかっているものは （有）丸延水産に聞いて見るとあつかって、

いるところは・ほたてといっていました。

ホヤの輸出先（７）

・気仙沼 ・宮城県の県内 そのほか ・都ホヤの輸出先は、

会の料理屋などにも送ります。

ホヤの料理（８）

ホヤの料理は、特に食べられているにはホ

ヤを薄ぎりにして醤油やポン酢ショウガなど

を、付けて食べられています。そのほか、ホ

ヤの 。あと、ホヤ（パ焼いたのもあります

イナップル味）クッキーなども、あります。

ホヤの取れる場所（９）

ホヤの取れる場所は、比較的に岩がある場所です。岩は岩でも、デコボコ

な所も取れます。でも、東日本大震災の、影響により取れる場所が、減ってい

ているみたいです。でも、今は震災後より取れる場所が増えてきているみたい

です。



ホヤがモチーフになっているゆるキャラ（１０）

ほホヤがモチーフになった気仙沼のゆるキャラ「

やボーヤ」市内のお店などで販売されてい

ホルダー シャツ ボールペン キます。キー T
ャップなども販売されています。

* *課題
今、ホヤは季節では無いのでホヤは取れません。だから、ホヤが取れないだけ

じゃないかと思いました。だけど、それだけでは無くホヤについて困っている

こともあるんです。まず、ホヤは取れる季節じゃないので基本ホヤが取れませ

ん。なので、スーパーなどには、売ってはいませんなので、ホヤの売り上げは

低いです。そのような問題点も、あるんですけどまた、ちがう問題点もあるん

です。まず、ホヤをとるためには取る人が、必用なので人もたくさん居ないと

ダメです。でも、ホヤは、季節ではないけどホヤの・アピール・ＰＲなど、ホ

ヤの、季節じゃないけどしています。なので、ホヤは取れる季節ではないけど

ホヤが、売れるためにアピールなど、しています。

・
このテーマを調べて、私はホヤの事について詳しくホヤのことを、知るこ

とが出来ました。ホヤの量やホヤの種類など分かりました。

ホヤ（パイナップル味）ク私が、ホヤの事で一番ビックリしたことは、

があることです。ッキー

私が、思うクッキーは、海の物のクッキーは見たことないのでホヤ（パイナッ

プル味）クッキーがあることがビックリしました。

私は、 をしたりして自分で調初めて自分で調べて電話やインタビュー

べるのわ大変なのが分かりました。

宮城 気仙沼以外にも送られていたのが分かりましホヤは、

た。
気仙沼の、ホヤは宮城以外とかにも、使われているのが分かりました。気仙沼



のホヤは、宮城県内以外食べ物につかっていたんだと分かりました。

ホヤは、震災がなってホヤの取れる場所は無くっていると思ったけどホヤの取

れる場所は少し残っていないと思ってなかったのでホヤの取れる場所が合った

。 、 。 、のでビックリました ホヤの事を調べて疑問に 思った事があります 外国で

ホヤは取れているのか？です。テレビとかで外国でホヤが取れているとことか

見たこと無いのであるのか気になります。

ホヤは美味しいのでぜひ

食べてみてください


